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李伯权

 

一、个人简介

李伯权，男，1978年7月出生，安徽庐江人，安徽师范大学数学与统计学院副教授，硕士生导师。2013年博

士毕业于南京师范大学数学科学学院。主要从事模糊决策、信息融合和大数据决策技术等方向的研究工作，

在Information  Fusion(2019年IF:13.669, Top期刊)、Information Sciences(2019年IF:5.91, CCF-B类期刊)、

International Journal of Intelligent Systems(2019年IF:10.312)等国际知名SCI期刊上发表论文多篇。

E-mail: 010902014@163.com

 

二、讲授课程

本科生：高等数学、拓扑学。

硕士生：拓扑学、模糊集合理论、不确定数学理论与方法。

 

三、研究方向

模糊决策、信息融合、大数据决策技术和大数据模糊处理技术及其应用。

 

四、承担课题

1、安徽省自然科学基金面上项目： 毕达哥拉斯模糊集和语言直觉模糊集及它们在多属性决策中的应用

(No.1908085MA07)， 主持。

2、安徽省教育厅自然科学研究重点项目：直觉模糊多属性决策（No. KJ2016A269），主持。

3、国家自然科学基金面上项目：层topos中的拓扑结构与序结构（No. 11171156），参与。
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4、安徽省教育厅自然科学研究重点项目：局部凸I-拓扑线性空间的凸性及水滴定理研究(No. KJ2012A136)，

参与。

 

五、主要研究论文（SCI论文）

[1] T. Xu, H. Zhang. B. Li，Axiomatic Framework of Fuzzy Entropy and Hesitancy Entropy in Fuzzy Environment.

（Accepted by  Soft Computing）（SCI）

[2] T. Xu, H. Zhang. B. Li，Pythagorean Fuzzy Entropy and its Application in Multiple Criteria Decision Making.

(Accepted by International Journal of Fuzzy Systems) （SCI）

[3] B.Li, Zeshui Xu, Prioritized aggregation operators based on the priority degrees in multicriteria decision making,

 International Journal of Intelligent Systems, 34(9) (2019) 1985-2018. （SCI）

[4] W.Yu, H.Zhang, B.Li, Comparison and operators based on uncertain probabilistic linguistic term set, Journal of

Intelligent and Fuzzy Systems,36(6)  (2019) 6359-6379. （SCI）

[5] W.Yu, H.Zhang, B.Li, Operators and comparisons of probabilistic linguistic term sets, International Journal of

Intelligent Systems, 34(7) (2019) 1476-1504. （SCI）

[6] W.Yu, H.Zhang, B.Li,  Priority degree method of hesitant fuzzy linguistic term sets based on the G function,

 Journal of Intelligent and Fuzzy Systems, 36(2) (2019)  1715-1725. （SCI）

[7]  B.Li, H.Zhang, Y.Li, The molds of intuitionistic fuzzy value and their applications. International Journal of Fuzzy

Systems, 18 (2016), 284-298. （SCI）

[8]  B.Li, W.He, The structures of intuitionistic fuzzy equivalence relations. Information Sciences, 278 (2014) 883-

899. （SCI）

[9]  B.Li, W.He, Intuitionistic fuzzy PRI-AND and PRI-OR aggregation  operators, Information  Fusion，14 (2013)

450-459.（SCI）    
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